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メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数86名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い

夫人誕生祝 ：2日 尾沢三夫君 5日 安達充君
14日 石井敬薫君 24日 宮永誠治君
27日 木美俊彦君 29日笠尾幸広君
30日 野津一成君

会長挨拶

会員数86名

幹事報告会長挨拶

こんにちは、皆さん帰りなさい。今日は下期の１
月から６月までの予定を簡単にご紹介させて頂き
ます。実は、前期は３０件近くございましたが、後

幹事報告
１．2013-2014年度 RIテーマ「ロータリーを実践しみ

んなに豊かな人生を」 ロン・バートン RI会長
２．第10回米山功労クラブ感謝状
３．大濱宏一会員転勤のため今月末退会
４．2/14米子がいな祭振興会総会の案内
５．例会変更のお知らせ

鳥取RC 1/31（木） 夜間例会（3,000回記念例会）
ビジター受付あります。実は、前期は ０件近く ざ ましたが、後

期の方は、非常にゆったりしたペースで行けるも
のと思っております。まず１月は、クラブ協議会が
ございます。２月、５ＲＣ合同例会、作文の表彰式
がございます。３月家庭集会、４月家庭集会、ＩＭ
インターミーティング、５月新旧引継クラブ協議会、
６月中海アダプト一斉清掃、小谷年度の最終夜
間例会と、まだ日程は決まっておりませんけれど
も 新 会長幹事会が行われます よう

受付

今後の予定
2/13 5RC合同例会 18:30～

（米子全日空ホテル）
2/24 米子市中学生作文コンテスト表彰式

（ホテルサンルート米子）
も、５ＲＣ新旧会長幹事会が行われます。このよう
に後半には、件数が少なくなって参ります。

反対に、２月から次年度の木美年度の動きが
始まって参ります。２月に地区チーム研修セミ
ナーという夢計画セミナーが岡山の方でございま
す。３月には、PETS次期会長研修がございます。
４月が地区協議会、６月に新年度クラブ協議会が
行われます 後期の６か月間は 現年度と次年度

2/27 休会（定款第６条）

次回プログラム
1/30 米子東RC創立45周年を迎えるにあたって

村上 平会員行われます。後期の６か月間は、現年度と次年度
が共存してやっていく、特に次年度の事が、どんど
んと決まって参ります。

今日は、報告が１点あります。大濱会員が１月末
で退会いたします。倉敷へ支店長としてご栄転とい
うことです。残念ですけれども、エールを送って旅
立ちを祝福したいと思います。

村上一平会員



＜ プログラム ＞

年男放談 ③
野津 一成 会員

６回目の年男でございます。前回の年男の年に、ちょうど会長をやる事に
なっておりまして、この時期その準備で大忙しでした。その年は２００１年です

から、９．１１事件があった年でした。あの年の８月に、１週間ニューヨークに行っておりました。貿易セン
タービルでパーティーがあり、お酒を飲んでおりました。あれが倒れたという事で、非常にびっくりしまし
た。

６２歳の時に、京都の仏教大学に学士入学をさせて頂いて、３年掛って卒業致しました。おかげさまで、
なかなか仏教と云うものは、人文学的に云えば奥の深いものですが、そういうことを学ぶことができまし
た 中小企業の社長には 定年がありませんので 娘にいつ退職するのか聞かれたときに「父さんは

年男放談 ④
土 秀 会員

た。中小企業の社長には、定年がありませんので、娘にいつ退職するのか聞かれたときに「父さんは、
倒産だな。倒産した時が、定年だな」と言ったこと憶えていますが、近い将来にいい具合に退職しまして、
仏教関係の勉強をやりたいなと思います。

小土井秀明 会員

今は、岡山に住んでおりまして、片道１４８ｋｍございます。往復すると約３００
ｋｍ車で走るんですけれども、車を運転しておりますと、パッといいアイデアが浮
かびます。ふっと思いついたアイデアというものは、良い方向に行くことが多いの
で、ひらめきとは本当に大事なんだなと思います。

２００６年７月１日に青少年交換委員会へ出向致しました。７年間この委員会でお世話になっています。
１０年間岡山ＪＣに在籍しておりまして ＲＣに９年間 ボランテ ア団体に属させて頂いた中で思うんです１０年間岡山ＪＣに在籍しておりまして、ＲＣに９年間、ボランティア団体に属させて頂いた中で思うんです
けど、自分の居場所を見つけることが非常に大事かなと思います。私は本当に子供が好きで、高校生に
海外をみせてあげるという事は、一生の宝になるでしょうし、礎になると思います。私自身、アメリカ、チリ、
フランスに７年間住んでおりまして、非常に変わりました。今後とも、皆様のご協力をよろしくお願いいたし
ます。

年男放談 ⑤
長谷川 進 会員

今日は、テーマを私の仕事に関する出会いについて、お話をさせて頂きます。
私は３０歳のときに保険会社を退職し、Ｕターンして米子に帰って参りました。そ

の頃、ナポレオン ヒルの著書と出会いました。非常に感銘を受け、その後の私の、バイブルになりまし
た また 飲食業を始めようと 皆生の旅館 修業をし た時に ある調理師さんと出会 私に開業た。また、飲食業を始めようと、皆生の旅館で修業をしていた時に、ある調理師さんと出会い、私に開業
後も料理を教えてくれました。お金も知識も無く、今の芭蕉庵を始めましたが、こういった出会いのおかげ
でやって来られました。

串揚げ一筋１６年の私でしたが、米子松蔭高校の永島理事長と商工会議所青年部で出会い、３年ほど
前から、県外や遠方から来る学生のための下宿宿を始めました。今は、男子生徒が２０人と女子生徒を
３人預かっております。こういった出会いが、ロータリーの皆様とできれば、有難く思います。


